

Geschlecht ist hässlich.

Obwohl es in den Romanen und Geschichten Burroughs von schönen, nackten Frauen nur so wimmelt, werden sexuelle Beziehungen weder angedeutet noch erwähnt. Burroughs Welt scheint eine präpubertäre zu sein. Doch ist die Jungfräulichkeit immer in Gefahr (vgl. Aldiss). Fast schon zwanghaft mutet an, dass es in den Geschichten Burroughs, die zwischen 1911 und 1915 geschrieben wurden, nicht weniger als 76 Mal zu Vergewaltigungsdrohungen kommt, die natürlich alle abgewendet werden können. Zu den Bedrohern der weiblichen Unschuld gehören verschiedene Marsianer, Sultane, Höhlenmenschen, japanische Kopfjäger und Affen.

E. F. Bleiler schreibt über Burroughs, seine

Texte seien „Fantasien von Erotik und Macht.“

Der Apex-Verlag veröffentlicht Burroughs' *Venus*-Romane (in der deutschen Übersetzung von Thomas Schlück), Neu-Übersetzungen des *Tarzan*- und des *John Carter*-Zyklus sowie als deutsche Erstveröffentlichung die *Pellucidar*-Serie.

# **EIN KRIEGER VOM MARS**

## **Vorwort**

*Jason Gridley aus Tarzana, dem Entdecker der Gridley-Welle, gebührt die Anerkennung für die Funkverbindung zwischen Pellucidar<sup>1</sup> und der Außenwelt.*

*Zu meinem Glück, und auch, weil ich sein volles Vertrauen genoss, hielt ich mich während der Zeit, als er seine Versuche vorantrieb, sehr oft in seinem Labor auf, so dass ich alles miterlebte. Während er darauf hoffte, die Verbindung mit Pellucidar herstellen zu können, bemühte er sich gleichzeitig um eine noch weit erstaunlichere*

*Errungenschaft – er tastete das All nach Kontakten mit einem anderen Planeten ab und bestritt auch überhaupt nicht, dass das gegenwärtige Ziel seines Strebens die Funkverbindung mit dem Mars war.*

*Gridley hatte ein einfaches, automatisch funktionierendes Gerät gebaut, das in unregelmäßigen Abständen Signale sendete und alles aufzeichnete, was auch immer es während Gridleys Abwesenheit empfangen würde. Gefolgt von einer Pause von jeweils zehn Minuten sendeten die »Gridley-Wellen« fünf Minuten lang ein einfach kodierte Signal hinaus in den Äther, das aus den beiden Buchstaben »J. G.« bestand. Stunde*